

Estudian una reforma agraria países de CEE

Luxemburgo, enero 21. (DPA). (Por Henry Schavoir). La Comunidad Económica Europea (CEE) tendrá que subsanar ahora a marchas forzadas lo que en las pasadas dos décadas omitieron hacer, sus instancias y que igualmente vienen omitiendo desde hace generaciones los gobiernos de Francia e Italia: realizar una profunda reforma agraria en las zonas mediterráneas de estos países.

Los campesinos del Mediterráneo francés y del sur de Italia, los más pobres de la Comunidad Económica Europea, temen que el

ingreso de Grecia, Portugal y España inundará los mercados comunitarios con los mismos productos agrarios que ellos cultivan, pero a precios mucho más baratos.

Un debate en el Parlamento europeo ha servido para arrojar luz sobre la situación real del campesinado en las regiones paupérrimas de la "CEE": los productos típicos del sur de Francia y del sur de Italia —cítricos, vino, fruta, verdura (tabaco, carne de cordero)—, tienen que concurrir con gran desventaja dentro de la "CEE" con países extracomunitarios que producen lo

— Pasa a la página 10 —

Gana premio mayor de lotería con un billete sin pagar

Atenas, enero 21 (DPA). Ocho millones de dracmas (aproximadamente 250.00 dólares) se embolsó un comerciante griego en una aldea del norte del país con un billete de lotería que no pagó y que probablemente había

— Pasa a la página 12 —

Alemania Occidental se suma a acuerdo anti-terrorista

Bonn, enero 21. (DPA). El "Buntestag" (Parlamento germano-occidental) es el tercer Parlamento de los veinte Estados del Consejo de Europa, precedido del austriaco y del sueco, que se sumó al reciente acuerdo global en contra del terrorismo político. La ley de ratificación del acuerdo fue promulgada ayer unánimemente en Bonn por los tres partidos políticos representados en el Parlamento, el Social Demócrata, bien juzgado en el país al que ta y Liberal, en el gobierno, y el huyeron. A la vez, se intenta restringir la posibilidad de que sea desestimada una solicitud de extradición que terroristas huidos o bien sean alegando que se trata de una ac entregados al país de origen a

— Pasa a la página 10 —

Escepticismo en España por abolición de pena de muerte

Madrid, enero 21 (AP). (Por Alfredo Gómez). Los españoles observan con escepticismo los esfuerzos de algunos sectores políticos por lograr la abolición de la pena de muerte en España, uno de los pocos países que aún la mantienen en Europa. La opinión generalizada es de que pasará algún tiempo antes de que se adopte una decisión legal con ese propósito. La propuesta socialista de que la pena capital sea abolida del Código Penal no prosperó en el plenario del Congreso de Diputados, donde fue derrotada en votación secreta, como ocurriera hace un mes en el Senado.

Pero el ministro de Justicia, Landelino Lavilla, anunció un Código Penal de nuevo texto, coordinado con una ley general peni-

tenciaria, todo ello en un plazo último de ocho meses.

Y el subsecretario de Justicia, Juan Antonio Ortega y Díaz Anbrona, ha dicho por su parte que el propósito del gobierno abolir la pena de muerte de forma gradual "con el fin de observar cuál es la reacción de la sociedad".

La reforma no afectará al Código Penal. — Pasa a la página 22 —



PIENSA RETIRARSE. Johannesburgo, enero 21 (ANSA). Foto del famoso cirujano cardíologo, Christian Bernard, quien ha efectuado con éxito varios trasplantes de Corazón. Piensa retirarse de la cirugía debido a que padece de artritis en las manos que le imposibilita para operar.

Fortalecerá la economía de Panamá aprobación Tratado

Panamá, Enero 21 (AP). (Por Lew Wheaton). La ratificación del tratado del Canal de Panamá y el acceso de la nación al control de la zona sería la receta indicada para devolver la salud a la economía panameña, según el ministro de Economía, Nicolás A. Barletta. El rechazo del tratado o un prolongado aplazamiento de su aprobación no resultaría catastrófico, dijo en una reciente entrevista, pero frenaría el crecimiento económico y motivaría la continuación de la alta tasa de desempleo con "la consiguiente inquietud social".

Barletta también salió al paso de la afirmación del ex goberna-

dor de California, Ronald Reagan, en un reciente debate radial sobre el canal de que Panamá había fracasado rotundamente en todas las importantes empresas que había encarado en los últi-

— Pasa a la página 12 —

Rumanía es ahora un centro de la diplomacia mundial

Bucarest, Rumania, enero 21 (AP). (Por Stephen H. Miller). Esta ciudad, capital de un país de los Balcanes perteneciente a la civilización latina y manteniendo en el corazón de Europa una alianza con la Unión Soviética que no le ha impedido desarrollar una diplomacia dinámica en todo el mundo, se ha convertido aparentemente en el escenario de discretas negociaciones para mantener con vida las gestiones de paz del Medio Oriente.

Fay diplomáticos que opinan que las partes enfrentadas en el Medio Oriente quieren que Rumania tenga una participación amplia y directa en el trabajo pro-

ceso de negociar la paz.

El presidente del Partido Comunista rumano, Nicolae Ceasescu, ha desempeñado, según fuentes occidentales, un activo papel en el acercamiento entre los líderes

— Pasa a la página 27 —

Gobierno británico mantiene inflexible su política salarial

Londres, enero 21 (AP). (Por Arthur L. Gavshon). El primer ministro británico James Callaghan consiguió una victoria política al derrotar la huelga de dos meses de los 40.000 bomberos del país. Callaghan impuso así la vigencia de su política de restricción en los aumentos salariales, pero su gobierno laborista afronta ahora severos desafíos, provenientes de diversas situaciones:

— Los sindicatos más militantes y más veteranos en materia de huelgas que los bomberos y que representan ramas de la producción realmente estratégica para el país, incluyendo los trabajadores de la electricidad y

los mineros del carbón, pueden desencadenar huelgas por aumentos salariales que superen los toques fijados por el gobierno.

— Los partidos políticos, desde la oposición oficial representada

— Pasa a la página 10 —



"REVELACION". Roma, enero 21 (ANSA). Nadia Cassini es considerada como una revelación en el cine italiano por su participación en la película "Starcash".



INFORMA SOBRE ATENTADO. Roma, enero 21 (ANSA). Miembros de la compañía teatral de Alberto Lionello, director del Nuevo Teatro, informan

que su edificio fue semidestruido por un atentado. Alberto Lionello, a la derecha explica a los periodistas lo ocurrido.